

流山市八木南第1コミュニティ・ホーム廃止に対する意見と市の考え方

No.	該当ページ	当該箇所	ご意見等	市の考え方	修正の有無	流山市八木南コミュニティ・ホーム廃止についての修正案
1	全般	全般	第1コミュニティ・ホームは度々利用させてもらいました。ありがたかったです。広い原っぱのある公園は乳幼児が伸び伸びと遊べる貴重な場所です。加えて、小さな建物があることで、そこで休憩することもでき、利用の目的が広がります。市内には小さなお子さんのいるご家庭や保育園も増えています。建物を新たにすることで、利用希望が増える可能性を探る方法もあるかと思えます。魅力ある公園づくりをお願いいたします。	第1コミュニティ・ホーム周辺には、敷地内に体育館(キックコマンアリーナ)を備えた市総合運動公園、本市におけるNPO活動の支援拠点である市民活動推進センターが入居する生涯学習センター(流山エルズ)、野々下児童センターがありますので、こうした施設の利用をお願いします。第1コミュニティ・ホームは、老朽化のみならず、上記のような周辺公共施設の配置実態もあり、廃止の方針ですが、現在、市総合運動公園内に大型複合遊具の設置を予定しており、魅力ある公園づくりに取り組んでいます。	無	
2	全般	全般	このたび、第1コミュニティ・ホームが、老朽化等に伴い廃止になると伺い、大変残念に思っております。こちらの施設は、私自身が子ども時代にお世話になっただけでなく、現在は、長女が通う保育園および保育園に通う仲間と利用させていただいております。こちらは、小さな子どもがのびのびと走り回って遊べる公園に併設して施設が建っており、こちらの施設を利用することで、赤ちゃん連れの仲間がいても安心して利用できる点が非常に助かっておりました。また、周辺住民の高齢化等により、利用者が減少している点も廃止の理由とのことですが、流山セントラルパーク駅および流山おおたかの森駅からも比較的アクセスしやすい立地に、このような施設があることを、続々と増えている新しい子育て世代の市民が認知し、公共施設予約システムから予約できるなどの利用のしやすさがあれば、利用希望者は本来もっといらっしゃるのではないのでしょうか。もし老朽化で安全面に不安があるのであれば改修等を行っていただくなどして、ぜひ子育て支援のためにも、何らかの方法で継続していただくことを希望いたします。	コミュニティ・ホームは、地域の方々のコミュニティ醸成の場として、昭和46年に当時の自治省のモデルコミュニティ事業として整備した地域密着型の公共施設です。このため、公共施設予約システムの活用ではなく、地元の運営委員会により管理、運営されてきた経緯があります。また、第1コミュニティ・ホーム周辺には、敷地内に体育館(キックコマンアリーナ)を備えた市総合運動公園、本市におけるNPO活動の支援拠点である市民活動推進センターが入居する生涯学習センター(流山エルズ)、野々下児童センターがありますので、こうした施設の利用をお願いします。	無	
3	全般	全般	私は流山おやこ劇場に所属しており、団体では毎月1回程度、第1コミュニティホームを利用させていただいています。となりに公園があり、子どもたちを中心として活動する場としても使いやすい場だと感じております。小規模保育の園庭が狭かったり、学童、今、流山市ではやっていませんが放課後の子どもの居場所づくり、子育て支援センターゆうゆうにかわる多世代コミュニティの場として存続を検討していただきたいと考えます。	第1コミュニティ・ホーム周辺には、敷地内に体育館(キックコマンアリーナ)を備えた市総合運動公園、本市におけるNPO活動の支援拠点である市民活動推進センターが入居する生涯学習センター(流山エルズ)、野々下児童センターがありますので、こうした施設の利用をお願いします。	無	
4	全般	全般	第1コミュニティホームを使ってわらしこ子育て支援センターの「ひろば活動」を10年以上させてもらえ、大変有難く思っています。公園と隣接しているので、外あそびと室内あそびとどちらでも可能で、とても人気のイベントでした。また、NPO法人流山おやこ劇場のあそびの会や、親達の話し合いの場所として何度も使わせて頂きました。廃止となってしまうのは、とても残念です。市内でこのような所(公園も使え、室内も使える)が何ヶ所かあると良いと思えます。	第1コミュニティ・ホーム周辺には、敷地内に体育館(キックコマンアリーナ)を備えた市総合運動公園、本市におけるNPO活動の支援拠点である市民活動推進センターが入居する生涯学習センター(流山エルズ)、野々下児童センターがありますので、こうした施設の利用をお願いします。	無	